

Constancia/ "Preocupa que Colombia se ubique entre los países con mayores tasas de homicidios": Susana Correa

Bogotá, 28 de octubre de 2014 (CD). La siguiente es la constancia radicada por la Senadora Susana Correa durante la sesión Plenaria, en donde expresa su preocupación por el debilitamiento de la seguridad en las ciudades capitales, en especial en Cali.

"Como vallecaucana hago un llamado a todas las autoridades nacionales, gubernamentales, judiciales y de policía de la ciudad de Cali, para que establezcan estrategias eficientes para contrarrestar las acciones delincuenciales que están afectando a los caleños.

Ya son innumerables los hechos que preocupan a toda la ciudadanía por los crímenes perpetrados.

Actualmente Colombia se ubica entre los países con mayores tasas de homicidios a escala mundial. 38 homicidios por cada 100 mil habitantes.

De los 17.198 homicidios que se registraron en Colombia en el último año, una gran mayoría ocurrió en los centros urbanos.

Ocupando el primer lugar se encuentra Cali con una tasa de homicidios de (1.484) seguido de Bogotá con (1.351) y Medellín con (654).

Según el centro de recursos para el análisis de conflictos (Cerac), la capital del Valle del Cauca es la de mayor riesgo, ya que tiene una tasa de 67 homicidios por cada 100 mil habitantes y Cali está ocupando el primer lugar en los registros de homicidios con armas de fuego, con el 85 por ciento, seguido de Bogotá con el 63 por ciento y Medellín con 77 por ciento.

Por lo tanto insistiré ante esta plenaria, que se deben tomar medidas contundentes que garanticen la protección de la ciudadanía, para que terminen estos hechos violentos ya que Cali sigue registrando en las últimas horas más asesinatos.

Anoche fue asesinado un comerciante en el parqueadero del centro comercial Holguines, en otro hecho igualmente por sicariato frente a una estación del sistema integrado de transporte Mío, fallecieron dos personas, esto sumado a otras 3 muertes violentas reportadas en las últimas 24 horas.